



横川中だより

令和7年度 第6号
令和7年10月1日

地域運営学校

TEL. 042-624-3261
FAX. 042-627-9425
URL. <http://hachioji-school.ed.jp/ykkwj>



HPアクセス用
QRコード

実りの秋を迎えます

副校長 吉田 る実

秋のさわやかな風がうれしい時期となりました。その気候に後押しされて、スポーツや文化芸術などいろいろな活動が充実する時期を迎えます。学校の息吹を感じたい時期でもあります。

今夏は毎日のように最高気温の記録が更新され、とても暑かったです。昨年度設置された体育館のエアコンは連日フル稼働状態でした。水中に避難していた校庭・池の亀たちも、ようやく水面に姿を見せるようになってきました。

さて、先日生徒会役員選挙も終わり、1・2年生による新たな生徒会がスタートを切りました。伝統ある活動にプラスして、自分らしさをアピールすることができる生徒会になってほしいと期待しています。生徒たちは新たな委員決めや係を決めたことと思います。1・2年生を中心とした各委員会活動も期待しています。本校の教育目標でもあり、令和の時代ならではの「創造していく力」を付けていってほしいと期待しています。

3年生は9月2日から2泊3日で修学旅行にでかけてきました。1学期より現地の事前学習等の準備をすすめてきました。その甲斐あって当日予定通り進行しました。今回の目的である班行動をしっかりとやることができ、そのことを通じて計画力や判断力、行動力を身に付けることができたことでしょうか。また学年の仲間と寝食を共にすることで社会性を養って仲間との交流を深めることも達成できたのではないのでしょうか。多少の行き違いトラブルもあったものの、落ち着いた行動ができる学年ですから、不安はまったくありませんでした。その都度反省を生かしながら行動できたのはさすが3年生でした。一生の思い出に残ることでしょう。この行事を通じて、誠実にやり切る力が確実に増したはずです。2年生は9月10日（水）～12日（金）職場体験を実施しました。保護者・先生方以外の大人にお世話になる貴重な機会になったことでしょう。1年生は10月6日（月）～7日（火）実施予定の宿泊学習に向け、準備をすすめています。

気が付くと、音楽祭まであと1か月を切りました。「歌は心のオアシスである」歌声で心の琴線を奏でられるのが実に楽しみです。夏休み前から、音楽授業等でのパート練習、ピアノ伴奏練習等に励んでいる姿を見かけてきました。まもなく音楽祭期間・放課後クラス練習が始まります。学校中が歌声であふれることでしょう。合唱が流れる学校は素敵です。そしてそれを創り上げるためには一生懸命頑張る力も必要です。それらの過程を通じ、生徒のみなさんにとってさらなる成長へとつながることでしょう。

学校はこれからも一つ一つの活動を通じて何事も誠実にやり切る力が身に付いた心豊かな生徒を育成していきます。保護者地域の皆様の変わらぬ御支援をいただければと思います。よろしくお願いたします。



～9月2日（火）～4日（木）3年修学旅行～

待ちに待った、修学旅行本番を迎えました。同年代の生徒同士で寝食を共にする、貴重な機会となりました。残暑の厳しい気候でしたが、現地でたくさんの学習をしました。



法隆寺にて



クラス写真撮影

～9月10日（水）～12日（金）2年職場体験～

市内21か所の事業所のご協力をいただき、本番を迎えました。10月9日（木）・16日（木）予定の事後学習発表会に向け、まとめ等をすすめています。



美容室アポロガーデン シエル



ヤマタカ捺染工場

～9月19日（金）生徒会役員選挙～

前日にはリハーサルを行い、入念な準備を進めました。当日、各立候補者と応援者の生徒たちは堂々とした態度で演説を行いました。



立会演説会



八王子市選挙管理委員会より借用した投票箱前にて